

## 3年生 修学旅行

修学旅行で大阪に行きました。I日目は、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。グループに分かれて好きなアトラクションに乗ったり、キャラクターを見たりして楽しむことができました。 夕食は明石焼きづくりに挑戦しました。串を使ってくるくると回し、上手に作ることができました。 自分で作った明石焼きはとてもおいしかったです。 2日目は市内分散を行いました。お好み焼きやたこ焼きなどの大阪名物を食べたり、土産屋で買い物を楽しんだりしました。五感を使って大阪の魅力を感じることができ、思い出に残る2日間を過ごしました。







## 2年生 校外学習

「博物館明治村」へ行きました。事前学習では、明治時代の歴史を学び、どの順路で明治村を巡るのかを各学級で主体的に計画しました。当日は、学校、病院、呉服座などの施設を訪れました。また、食道楽のカレーパンやコロッケを食べたり、射的の体験をしたりして、明治時代の文化に触れることができました。







## <u>1 年生 校外学習</u>

「東山動物園」へ行きました。コアラやキリン、ライオンなど定番の動物のほか、大きなゾウから小さなメダカまでたくさんの動物に出会うことができました。世界のメダカ館では、世界でも珍しい種類のメダカを見ました。実際に動物の様子を観察することで、今まで知らなかった生態について学習することができました。事後学習では、動物園で学んできたことをまとめてクイズを作り







